

いわもら

発行所 岩室村役場
印刷所 卷・北洋印刷K.K.

No.63

(1)

昭和42年7月1日

いらない犬はいませんか?

不用犬の引取りについて

いらない犬がいて困って居られる方は次の日程により本庁、岩室支所、間瀬支所へとどけて下さい。

不用犬を急いで処分したい時は従来通り巻保健所まで土曜・日曜以外の日に届ける様にして下さい。

7月10日

8月14日

9月11日



運動会スナップ

村内の小学校の運動会は終った。学校給食による体位の向上と父兄と共に楽しむ運動会が目立つて來た。

写真上 ウワーナー、ホラがんばれ、負けるな、両手を上げて応援

写真下 足並そろえて一二三（撮影 和小大滝先生）

合併後の最も大きな懸案事項であった、統合中学校新設も、各位の深い御理解と御協力により、去る昭和三十九年着工、以来三ヶ月にわたって施工いたしましたが、お陰をもちまして、この程金工、木工、給食の特別教室にいたるまで、どうやら完工させただき、一応建物関係においては初期の目的を達成するわけあります。

よつてこの喜びを、村民各位を始め、関係機関の皆様方、そして又施工者共々わからちあい、お祝いし、長く記念していただく意味であります。

尚昨年岩室、和納、兩地区の皆様方多数の御希望に沿つて実現することとなりました。

尚昨年岩室、和納、兩地区の皆様方多数の御希望に沿つて実現することになりました。

以上に早く完成し、来る十日より開通の運びとなりました。更に又、役場舎の改造工事も、七月二十四日を工期として、着々工事を進めております。

たまたまこのようないふ

くつかの建設工事が、図らずも前後して完成いたしましたことは、これ又それであります。従来によろこびがあるわけであります。従つてこれが二つの竣工も併せて挙行することにいたしました次第であります。

以上いろいろと仕事を進めてまいりましたが、この間各位の心からなる御協力を支援深く感謝いたしま

中学統合校舎、農集電話完成

△村発展に寄与△期待される

高橋体操模範演技

体操館開きは

村民待望の県内屈指の体育館が完成、総建築額四一、〇四二千円、バスケット、トニコート、バレーボール、立派なステージと照明設備コバルト色の屋根が荒天の越後地方特有のどんよりした空模様にも明るくそびえている。この体育馆竣工を村民が一致して、喜び合うとゆう氣氛が高まり、中学校、中学PTA、教育委員会が中心になり、マスゲーム、民謡愛好会、婦人会の民謡の公開が予定されている。